

TRAFIC DE DROGE À CASTILLON-LA-BATAILLE : REPRENONS LE CONTRÔLE DE NOTRE SECURITÉ

**COMMUNIQUÉ DE SANDRINE CHADOURNE
CONSEILLIÈRE REGIONALE DE NOUVELLE-AQUITAINE**

Castillon-la-Bataille, petite commune de Gironde d'environ 3 300 habitants, est aujourd'hui le symbole inquiétant de l'implantation du narcotrafic dans nos territoires ruraux. Longtemps épargnés par ces phénomènes que l'on associait autrefois aux grandes métropoles, ces derniers sont désormais minés par le trafic de drogue et l'insécurité.

Règlements de comptes, intimidations, dégradations : les habitants vivent au quotidien au milieu de points de deal installés en plein cœur de leur commune, où l'économie souterraine prospère dans l'impunité la plus totale. ... Les forces de l'ordre, bien que mobilisées, peinent à enrayer ce fléau par faute de moyens suffisants et d'un cadre législatif protégeant davantage les délinquants aux citoyens honnêtes.

Ce constat alarmant est le résultat direct d'un laxisme politique qui, par crainte d'être accusé de « stigmatisation », laisse proliférer ces réseaux criminels. L'explosion du trafic de stupéfiants va de pair avec une immigration incontrôlée qui alimente ces réseaux et favorise le développement d'une économie parallèle destructrice pour nos territoires. **Pendant que les honnêtes travailleurs peinent à boucler leurs fins de mois, les trafiquants imposent leur loi et pourrissent la vie et la ville des habitants.**

Nous refusons de voir nos villages et nos villes tomber aux mains de ces criminels. **Il est urgent de rétablir l'ordre, d'expulser les délinquants étrangers, de durcir les peines contre les trafiquants et de donner aux forces de l'ordre les moyens d'agir efficacement.**

Castillon-la-Bataille ne doit pas devenir un territoire perdu de la République. Nous demandons un sursaut politique immédiat pour restaurer la sécurité et la dignité des citoyens qui ne veulent plus être abandonnés face à la loi des dealers.